

Kommende Termine

bis zum 20.01.2022 Wahl zum SP und Gremienwahl (per Briefwahl)

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 05.01.2022

Beginn: 18:20 Uhr

Ende: 19:05 Uhr

Anwesende: Anna Pape, Anne-Sophie Fleck, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Elisabeth „Eli“ Reiner-
mann, Fabien „Bö“ Nießen (bis 19:00), Felix Blanke, Jessica Schega (bis 19:02), Julia
Rötten, Laura Caspers (bis 19:00), Lilian „Lili“ Witters, Marena Richter, Marielena
Borges, Patrick Haase, Paul Ludwig (bis 19:00), Paul Schmitt, Simon Korswird, Solveig
Tränkner, Thomas Häbel, Tim Sellenthin (ab 18:57)

Sitzungsleitung: Thomas Häbel

Protokoll: Felix Blanke, Anne-Sophie Fleck

TOP 0: Hallo (18:20 – 18:24 Uhr)

Thomas eröffnet die Sitzung. Felix schreibt anfangs das Protokoll, danach übernimmt Anne-Sophie.

Die Sitzung findet Online über Mattermost und Jitsi statt. Thomas erläutert den Sitzungsablauf.

TOP 1: Berichte (18:24 – 18:31 Uhr)

Fachgruppe Fabien berichtet. Heute hat eine Fachgruppe stattgefunden. Die Neubesetzungen in den Gremien wurden abgeklopft. Es hat sich herausgestellt, dass die BJJ kein durchgängiges Gremium ist, sondern jedes mal neu eingesetzt wird. Unsere Neubesetzung wurde aber zur kommenden Einsetzung bereits abgeklopft. Die soll im kommenden Jahr sein. Außerdem wurde das Ergebnis der aktuellen BJJ abgeklopft.

Wir bekommen im Vorhinein der Fachgruppe zu wenig Infos. Bö möchte das zunächst in der FSV ansprechen und das dann in die Fachgruppe tragen.

KiTa Bö berichtet hierzu aus der Fachgruppe. Die Uni hat scheinbar bei der Exzellenzuniversitätswettbewerb zugesagt, KiTa-Plätze einzurichten. Nun ist der Uni aufgefallen, dass Räumlichkeiten auf dem Campus knapp sind und hat als Baugrund die Wiese hinter dem MZ ins Auge gefasst.

Eine KiTa an sich ist cool, aber das könnte für Lärm sorgen & Lernplätze gefährden. Das Ziel ist seitens der Uni fest, aber wir können uns noch in den Prozess einbringen. Seitens der Fachgruppe wurde eine Kommission eingesetzt mit dem Hausvorstand, Kiesel, Welter und der FS. Dazu brauchen wir zwei Menschen. Anna und Laura C. melden sich freiwillig.

Stelle Servicelehre Das Dekanat richtet eine Stelle je Fachbereich ein, welche den Studierenden den Übergang von Schule zu Uni erleichtern soll. An dem Ausschreibungstext und der Aufgabenkoordination soll eine Kommission der Mathematik mitwirken. Darin soll auch eine Person von uns aktiv teilnehmen.

————— **Anne-Sophie übernimmt das Protokoll** —————

Veranstaltungsreferat Das Veranstaltungsreferat hat sich getroffen. Mehr Infos im nächsten TOP.

TOP 2: (Veranstaltungen (18:31 – 19:16 Uhr))

Es wurde darüber gesprochen, was mit Corona und Veranstaltungen passiert. Online-Veranstaltungen kommen nicht so gut an, wenn es noch Präsenzuni gibt, aber Präsenzveranstaltungen sind von der Uni nicht erlaubt. Der geplante WuKA und das SRB werden auf unbestimmte Zeit verschoben und es werden erstmal Outdoor-Veranstaltungen wie Radtouren bzw. Wanderungen geplant. Es wurden auch Ideen eingebracht wie eine Kleidertauschparty (da müsste man sich mit dem AStA wegen des Zeitpunkts absprechen wegen des Flohmarkt) und einen Filmeabend. Dieser soll entweder im HRZ stattfinden oder bei gutem Wetter, jedoch genügend Dunkelheit, draußen. Vorher sollen 2-3 Filme rausgesucht werden, für die man schauen würde, wie man an Lizenzen kommt. Außerdem muss auch GEMA bezahlt werden. Es muss auch geschaut werden, ob man sich auf einen Film einigen kann.

TOP 3: PhD (18:39 – 18:49 Uhr)

Es kam vor Weihnachten die Frage auf, ob wir als uns mehr engagieren wollen, auch PhD-Studierende zu vertreten. Marena hatte die Idee, dass man PhD-Menschen fragt, ob sie eine Person unter sich vorschlagen, an die wir uns bei Fragen wenden können. Die Frage ist, ob man einen offiziellen Posten dafür schaffen will. Es wird gesagt, dass viele sich nicht mehr als Studierende sehen und ggf. auch nicht die Zeit oder Lust haben, zu Fachschaftssitzungen zu kommen. Zudem haben sie weitaus mehr Kontakt zu den Profs als Bachelor/Master Studierende, weswegen man nicht unbedingt einen offiziellen Posten schaffen muss. Es wird angemerkt, dass die PhD-Leute bereits im Betriebsrat vertreten sind, und somit ihre Interessen nicht nur durch uns vertreten werden. Dennoch wird sich dafür ausgesprochen, näher an die PhD-Menschen heranzutreten und sie besser zu vertreten. Marena schreibt PhD-Personen an, die ggf. als Ansprechperson dienen könnten. Sie bringt zudem in Erfahrung, ob es eine Mailingliste oder ähnliches für PhD-Menschen bereits gibt, und fragt die Zuständigen, ob man diese auch für unsere Informationen nutzen kann. Es gibt für die neuen PhD-Menschen Einführungsereignisse, da könnte man überlegen, ob man sich dort vorstellt. Das wird für sinnvoll gehalten.

TOP 4: KiTa (18:49 – 18:52 Uhr)

Es wird auf mehr Informationen gewartet um die Diskussion später zu führen.

TOP 5: Sonstiges (18:52 – 19:05 Uhr)

Veranstaltung Ein Dritti hat sich an uns gewandt und gefragt, ob wir eine Veranstaltung bewerben würden. Normalerweise hängen wir solche Informationen nur beim Glaskasten aus, in Vorlesungen sagen wir nur unsere eigenen Veranstaltungen an. Bö sagt ihm das, schlägt ihm aber auch vor, zur nächsten Sitzung zu kommen, dann würden wir ggf. auch auf sozialen Medien Werbung machen.

Wasserkocher Julia hat einen Wasserkocher abzugeben und fragt, ob wir den als Fachschaft haben wollen. Er sei wohl älter...

Fachschaftsbüro Menschen sollen das Büro aufräumen, insbesondere die Sachen vom Weihnachtsbaum, die noch in den Keller sollen.

Master-AK Diese findet am 06.01. um 16 Uhr statt. Kommt gerne vorbei!

WTheo In der Rückmeldung zur Hybridlehre stand wohl zur WTheo Vorlesung dreimal, dass sich Leute unwohl fühlen, weil es sehr voll sei. Es wird gefragt, ob wir das aufgreifen wollen. Zunächst werden Personen gefragt, die die Vorlesung hören, wie sie das empfinden.

Green-office Es kam eine Mail vom Green-Office, welche vom AWD nicht an den Nachhaltigkeitsreferenten weitergeleitet wurde. Diese war zwar sehr spontan, aber trotzdem wird darum gebeten, dass Mails vom AWD weitergeleitet werden an die zuständigen Personen.

Thomas beendet die Sitzung.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Felix Blanke, Anne-Sophie Fleck
Protokoll